



COLOMBIA

Ecopetrol reporta segunda mayor productividad en su historia a pesar de disminución en sus utilidades

Las ganancias de [Ecopetrol](#) experimentaron una disminución del 42,8% en el año 2023, alcanzando un total de 19,1 billones de pesos.



En medio de un contexto desafiante para el sector petrolero, [Ecopetrol](#), la petrolera estatal colombiana, presentó su informe financiero correspondiente al último trimestre y al acumulado anual de 2023, **revelando una notable caída del 42,8% en sus utilidades en comparación con el año anterior.**

Según el informe, [Ecopetrol](#) registró una utilidad de 19,1 billones de pesos durante el año pasado, en comparación con los 33,4 billones de pesos obtenidos en 2022. Esta disminución se reflejó también en los ingresos, que alcanzaron los 143,1 billones de pesos, representando un descenso del 10,28% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Puede interesarte: [Economía colombiana creció 0,6 % en el 2023, según el DANE](#)

Productividad de [Ecopetrol](#) en el 2023

A pesar de estos desafíos financieros, la compañía informó que logró la segunda mayor productividad en toda su historia durante 2023. El presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, destacó que este desempeño se logró en un escenario marcado por la caída del precio del barril de petróleo Brent, que promedió 17 dólares menos que el año anterior, situándose en 65 dólares.

Roa resaltó que, en el ámbito de la producción de hidrocarburos, **Ecopetrol** alcanzó la cifra más alta de los últimos ocho años, y el segundo mejor en la historia de la compañía, con una producción diaria de 737 mil barriles de petróleo equivalente.

En transporte, se logró un volumen anual de 1,113 mil barriles diarios, incluyendo la movilización por poliductos más alta de la historia, con 306 mil barriles diarios.

En el sector de la refinación, las cifras también fueron positivas, con una carga consolidada anual récord de 420 mil barriles diarios, y una disponibilidad del 96% en ambas refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.

Puedes leer: **[Bono pensional: todo adulto mayor de 80 años podrá recibirlo](#)**

La exploración también arrojó resultados destacados, con una tasa de éxito del 50% en 14 campañas, superando los estándares de la industria.

A pesar de los desafíos económicos, la gestión eficiente y los logros históricos en la producción y operaciones de **Ecopetrol** refuerzan su posición en el sector, mostrando resiliencia y capacidad de adaptación ante condiciones adversas.



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: **#ECOPETROL**

TE PODRÍA GUSTAR



Ecopetrol invertirá 1.200 millones de dólares en la calidad de combustibles



Presidente de **Ecopetrol** reiteró que se mantendrá exploración de petróleo y gas



Ecopetrol: estos son los cambios en su junta directiva



“No tenemos responsabilidad en robo de petróleo”: En



Ecopetrol se pronunció sobre contrabando de hidrocarburos



Ecopetrol: estos son los 17 empresarios implicados en el millonario caso de corrupción

COLOMBIA

Presidente Petro convoca a reunión en la CELAC para abordar la crisis en Gaza

La Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) se lleva a cabo en San Vicente y las Granadinas, centrándose de manera primordial en la promoción y consolidación de la paz global.



